
やいた未来ミーティング（高校生）会議録 

 

日 時：平成３０年７月２３日（月） 

                       １３：５７～１５：１０ 

                   場 所：矢板東高等学校 

出席者：市長 

    矢板東高等学校生徒（全日制） 

 １５名 

 

１ 開  会  １３：５７      進行：秘書広報課長 

 

２ あいさつ  矢板市長 

本市は 3万 3千人足らずの街だが、高校が 3つもあるのは、栃木県内、全国でも珍 

しいところ。市内３校合わせると１，７００人位の生徒が学んでいる。市長になった 

際に、高校生が集まる街づくり、高校生に喜んでもらえるような街づくりを推進して 

いきたいと訴えてきた。この前、市内３校から参加者を募り、高校生の居場所づくり 

について考えてもらおうと、やいたオールディレクションズという団体を設立した。 

皆さんもこの意見交換会をきっかけに矢板市を理解して愛着を持ってもらいたい。 

 

３ 意見交換テーマ 

  「高校生が考える、理想のジモト」 

 

市長 

 休みの日の過ごし方。どこで誰とどんなことをしているのか。 

生徒 

・友達と宇都宮市に遊びに行く。ＴＯＨＯシネマズ、那須アウトレット、カラオケ。 

  ・地域のお祭りに同級生と遊ぶ。又は宇都宮市 

  ・友達と映画館。宇都宮のＴＯＨＯシネマズに行く。 

  ・友達か妹。氏家のカラオケ又は宇都宮市。 

  ・友達と宇都宮市。たまに那須アウトレット。 

  ・長期休みの時は東京にもいく。 

  ・市内であれば花火大会や片岡のトレセン。 

  ・友達と宇都宮市。カラオケに行くときは片岡。 

  ・家で友達と遊ぶ。 

  ・あまり遊ばない。ボランティアで宇都宮や那須に行く。 

  ・家又はカラオケ。カラオケは片岡又は西那須野 

 

 

 



市長 

宇都宮市の回答が多かったが、宇都宮市の魅力はなに？ 

生徒 

 お店がいっぱいある。 

市長 

 矢板にこれがあると流行るのではと思うものは？ 

生徒 

アニメイト、ラウンド１、映画館、無料のバス、ボウリング場、テーマパーク、体を 

動かせるところ。 

市長 

高校生目線でお金をかけないで出来そうなものは？ 

生徒 

何か飲みながら勉強できるとこ。空き家をリフォームしたアミューズメント施設。電 

車待ちの出来る休憩所。気軽に行ける勉強スペース。 

市長 

 学校帰りでベイシアやタリーズなどで勉強している？ 

生徒 

ベイシアではしていない。タリーズ、市図書館、地元の図書館など 

市長 

 フットボールセンターの残地部分に何がほしい？ 

生徒 

 コンビニ。バッティングセンター。インスタ映えするような店舗。羽が書いてある壁、 

スターバックス。体育館。中学生も体育館を使うので、バドミントン部は男女４０人で 

コートが１面しか使えない日もある。以前は中学生が東小学校の体育館を借りていた時 

もあった。 

市長 

 普段利用しているＳＮＳは？ 

生徒 

 ライン、ツイッター、インスタ。 

市長 

矢板の良いところは？ 

生徒 

 平和なところ。ヤンキーがいない。学校に来るまでにお店がある。長峰公園。ふるさ 

とまつりや花火大会などのイベント。自然が多い。ジュリエ。生活するための交通網、 

店舗、公園などが揃っている。交通アクセスが良い。四季ごとのイベント。犯罪が少な 

い。学校から見える高原山。 

 

 

 

 



市長 

 高校を卒業したらどうするの？将来の夢、矢板市とのつながりなど。 

生徒 

・大学卒業後、矢板市に戻って就職するのは選択肢の１つ。泉中学校の先生。 

  ・空港で働きたい。大学卒業後、県外に就職したい。看護師になりたい。 

  ・栃木県内に就職したい。矢板市外に就職したい。鉄道設備の点検。 

  ・地方公務員になりたい。建築士になりたい。情報を発信する仕事をしたい。 

  ・都会に住みたい（東京か名古屋）。 

市長 

  市長に言いたいこと。困っている事、なんでもＯＫ 

生徒 

・介護保障の充実。緊急通報装置の取り付け条件の緩和。西那須野では高齢者世帯で 

も取り付けしてくれる。 

・高校生がやってみたいと思うことを市長さんが後押ししてくれるのに、他の高校生 

に知られていない。もっとアピールしてはどうか。 

  ・針生に住んでいるが近くにコンビニがない。 

  ・通学路の途中で道が狭い。車とすれ違う時に危険。東泉～荒井 

  ・小中学校にエアコンをつけてほしい。 

  ・フリーＷｉ-ｆｉが使えて、勉強以外でもくつろげる場所があるといい。 

  ・矢板駅の東口がほしい。矢板駅～片岡駅の料金は２００円なのか。 

  ・今回の懇談会が思っていたよりも堅苦しくなくて良かったので、もっと回数があっ 

てもよいのでは。 

  ・泉方面は真っ暗なので街灯をもっとつけてほしい。 

  ・市長でも出来ないこともあると思うので、市長で終わらないで上の政治家を目指し 

てほしい 

  ・矢板には高校が３つあるので、もっと便利な駅にしてほしい。欲をいえばインスタ 

映えするようなものが欲しい。 

  ・駅周辺で学割がきくお店があるとうれしい。 

  ・下伊佐野の道路上に木がはみ出ていて危ないので伐採してほしい。 

  ・安沢の新幹線の側道から安沢公民館に出る農道を通学利用している。くねくねして 

いて危ないので整備してほしい。 

 

 

６ 閉  会  １５：１０ 


